

Feuerwehr Zell/Gurnitz lädt zu Zeltfest-Gaude

EBENTHAL. Die Freiwillige Feuerwehr Zell/Gurnitz zieht seit Tagen für ihr Zeltfest bei Mehrzweckhaus Gurnitz an einem Strang. An zwei Tagen wird in Gurnitz mit den Florianis gefeiert. Am Freitag kann es die Jugend so richtig krachen lassen. Am 5. Juli geht es los. Die Partyband "Chaos" wird im Zeltfest ordentlich ab 19 Uhr einheizen. Bei einem Gassenhauer nach dem anderen kommt garantiert keine Langeweile auf. Der Vorverkauf beträgt 15 Euro, Abendkasse 20 Euro. Mehr als 1.000 Gäste werden erwartet. Der Erlös aus der Veranstaltung wird übrigens für den Ankauf von Gerätschaften verwendet. In zwei Jahren wird ein neues Einsatzfahrzeug angeschafft.

Für Groß und Klein

"Die Menschen wollen mit uns feiern", freut sich Kommandant Robert Knapp. Zünftig und gemütlich wird der Sonntag, der 7. Juli, der unter dem Motto "Hoch'glebt" steht. Bei Blasmusik und den berühmten "Feuerwehr-Calamari" wird allen ab 10. 30 Uhr etwas Feines geboten – sogar eine Oldtimersternfahrt. Der Historamabus fährt kostenlos durch das schöne Ebenthal. Sogar die Kleinsten können sich auf ein breites Programm freuen. Am Sonntag: Eintritt freiwillige Spende. (red)